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(I lavori iniziano alle ore 14.02 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1073 presentata da Gallo, inerente a
"Ripresa delle attività di Pet Therapy in Piemonte"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1073.
La parola al Consigliere Gallo per l'illustrazione.

GALLO Raffaele

Grazie, Presidente.
Sarò molto breve, perché ho notato con piacere che basta depositare un question-time per

mettere in moto subito un meccanismo all’interno della Giunta. Infatti ho appreso con piacere
che alle ore 13 è uscito un comunicato stampa della Giunta, in cui si comunica già la risposta
al mio question-time. La domanda nell'interrogazione era come mai in Piemonte non erano
ancora riprese le attività di Pet Therapy dopo la pandemia da COVID-19 mentre in tutte le
altre Regioni tali attività erano riprese. Apprendo con piacere - ma attendo una risposta
dell’Assessore - che alle ore 13 è stato comunicato che riprenderà la Pet Therapy, ma con un
nuovo protocollo e saranno necessarie prescrizioni mediche e progetti personalizzati.

Adesso l'ho raccontata un po’ ironicamente, ma accolgo con piacere il fatto che venga
ripresa questa attività fondamentale all’interno della nostra sanità, perché oggettivamente era
quanto meno curioso il fatto che non venisse riaperta e riattivata, vista la fine della pandemia.
Comunque dal punto di vista formale ascolto con piacere la risposta dell’Assessorato e con
piacere prendo atto che il mio question time ha permesso di mettere in moto il meccanismo e
abbiamo fatto una buona cosa comune per la Regione Piemonte.

PRESIDENTE

Ringraziamo il collega Gallo per l’illustrazione. La Giunta ha chiesto di rispondere
all’interrogazione delegando l’Assessore Luigi Icardi, che ha pertanto facoltà di intervenire per
cinque minuti.

ICARDI Luigi Genesio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
Volevo dire in premessa che la ripresa delle attività di Pet Therapy non è un effetto del

Consigliere Gallo, ma era già previsto ed avevamo già fatto degli incontri con le associazioni.
Questa mattina abbiamo fatto l’ultimo incontro per definire anche un protocollo di sicurezza.
Quindi, diciamo che è una piacevole combinazione.

Le leggo anche la parte più tecnica. Nella mattinata di oggi si è svolta una riunione
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(indetta già da tempo) di tutti i referenti regionali delle ASL e delle ASO proprio per la
cosiddetta Pet Therapy, con gli animali. In detta sede sono state presentate le linee-guida per
l'accesso in sicurezza di tutti gli operatori nelle strutture ospedaliere e di assistenza e sono
stati forniti i nominativi di riferimento regionale a cui rivolgersi in caso di necessità. Verrà
rappresentata alla Commissione regionale, per ciò ricostituita, alla fine dell’anno venturo.

I referenti sono stati spronati a far partire quanto prima queste attività presso le loro
strutture e messi in contatto con tutte le associazioni che stamattina abbiamo nuovamente
contattato, proprio per organizzare questi protocolli che, ripeto, dopo la pandemia hanno
richiesto una revisione, soprattutto in tema di sicurezza.

Sono stati presentati alcuni progetti inviati alla Commissione dalle associazioni per
verificare in quali strutture saranno meglio adattati. Il 25 giugno 2020 abbiamo sospeso
queste attività proprio per i rischi che comportavano e oggi, a poco più di un mese dal termine
ufficiale della pandemia, riprendono queste attività, ma riprendono con dei protocolli di
sicurezza. Stiamo lavorando da tempo con le associazioni, ma fa piacere che Giunta, Consiglio
ed opposizione siano così allineati nella previsione della riapertura delle attività. Grazie,
Presidente, ho concluso.

PRESIDENTE

Comunico che, per il tempismo dei nostri Assessori e per agevolarli, ho dovuto
riconfigurare l'ordine delle interrogazioni. Vi chiedo scusa.

*****

OMISSIS

(Alle ore 14.39 il Presidente dichiara esaurita
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.02)


